ここ数年は、一般的には好景気感はなかったものの、わが国の経済状況は、いざなぎ景気以来の長期にわたる好景気と言われていました。しかし、昨年は世界同時不況の影響により、わが国の経済は急転直下の勢いで落ち込みを見せました。このような厳しい状況の中、わが区の平成20年度決算内容は、空実路線を踏襲したと言えます。一の幅を広げるなどの検討をし、決定一つの幅を広げるなどの検討をし、更に改修か建て替えか悩んでいる区民に対し、後押しできるような積極的な取りし、後押しできるような積極的な取りし、後押しできるような積極的な取りし、後押しできるような積極的な取りし、後押しできるような積極的な取りし、後押しできるような積極的な取りし、をでに業員を確保したいという区民と近隣で従業員を確保したいという国業者との架け橋となる良い事業は区内居住者、また、区内事業者それぞれにとって、また、区内事業者それぞれにとって、また、区内事業者それぞれにとって、また、区内事業者それぞれにとって、また、区内事業者それぞれにとって、また、区内事業者それぞれにという事業者との架け橋となる良い事業であるが、その深け橋となる良い事業であるが、その架け橋となる良い事業であるが、そのに従業員を確保したいという事業者とのったである。特に求人情報提供の事業者といるような仕組みづくりなどもあるが、そことできているできていまできるようなと言うないまできるような

しんネットについてはしっかりと検証 しんネットについてはしっかりと検証 拡大についても強く望む。孤独死防止 拡大についても強く望む。孤独死防止 拡大についても強く望む。孤独死防止 が大を望む。そして、かつしかあん の拡大を望む。そして、かつしかあん の は 大についてはしっかりと検証 しんネットについてはしっかりと検証 しんネットについてはいるいとしているというにしている。

衛生費=新型インフル対策のBCP (業務継続計画)の早急な策定を。地域 (業務継続計画)の早急な策定を。地域 で、小学校へのAED設置を強く求める。 全小学校へのAED設置を強く求める。 全小学校へのAED設置を強く求める。 全小学校へのAED設置を強く求める。 意見を尊重し建設的に進められたい。 意見を尊重し建設的に進められたい。 意見を尊重し建設的に進められたい。 がある。 教育効果を評価する。今後の更なる学 をがいる。

ー ** 売きメニュー方式によるひとり暮福祉費 = 高齢者の火災予防の観点から、ていただきたい。

健全な財政基盤の確立時代の変化に対応した区政と

平成20年度は、これまでの行政改革の取り組みによって効率化や財政調整の取り組みによって効率化や財政調整の取り組みによって効率化や財政調整できましたが、一転して昨年のリーマできましたが、一転して昨年のリーマできましたが、一転して昨年のリーマできましたが、一転して昨年のリーマできましたが、一転して昨年のリーマできましたが、可き続き、行財政改革を進め、無駄を省き区民サービスの充を進め、無駄を省き区民サービスの充実を進めていく必要が増大しております。

中では、最低制限価格がないので、内容が、お、今後の行財政運営に資するため、お、今後の行財政運営に資するため、お、今後の行財政運営に資するため、について充分精査すべきである。部落について充分精査すべきである。部落について充分精査すべきである。部落である。が、おいて充分精査すべきである。部落である。が、は、いまだ差別的な事件が、区内でも発生していることから必要とである。

発信の継続性を期待したい。 発信の継続性を期待したい。 発信の継続性を期待したい。

衛生費――水痘やインフルエンザな立支援策の強化とともに、不正受給の立支援策の強化とともに、不正受給の排除に対する対策を要望する。

平成20年度決算に対する各会派の意見

介護保険事業特別会計では、諸支出 金の未執行分について注意を喚起しま す。他の各特別会計について、適正に す。他の各特別会計について、適正に をの他、各分科会の審査において、 わが会派の委員から出された各意見に ついては、十分留意されるよう希望い たします。

積極的に推進し、電気使用量の削減にでも街路灯のLED化や太陽光発電を

業界からは不満も出ている目標値であ削減25%を国連総会の場で表明し、産環境費――新政権が温室効果ガスの 区

でします。

平成20年度は、財政収支の上では、
フトンショックに象徴されるアメリカ発の金融システム危機の影響を受けていない会計年度であり、日本経済が、
に当たっており、税収の面でもそれが表れています。実質収支比率、財政力措数、経常収支比率、公債費比率のいずれを見ても、23区平均よりも指数上ば健全な数値が示されており、本区の財政指数の年度間変化も、年々改善されてきたことが示されており、本区の財政指数の年度間変化も、年々改善されてきたことが示されています。

「関発事業関連の歳出など本区としては、
別発事業関連の歳出など本区としては、
大しぶりに、大きな投資的経費の歳出がありました。

を守る施策の充実を経済危機を克服し、区民生活

会計歳入歳出決算を、いずれも認定い飾区一般会計歳入歳出決算及び6特別のでは、平成20年度葛

クしきには、フラスを がありました。 一方で、100年に一度の経済危機に直 に減少させており、今後の財政収支の 先行きはまさに不透明です。こうした 先行きはまさに不透明です。こうした 先行きはまさに不透明です。こうした 無要に応えていくためには、今後とも 需要に応えていくためには、今後とも 需要に応えていくためには、今後とも 本区の特段の努力が期待されます。以 下、各款別に意見を述べます。 期実現を求めます。情報システムの調 達に関し、着実に業務改善を行ってき たことや、専門業者の成果物を「エアドバイザーにチェックさせる全国に例 をみない画期的・先進的な取り組みを をみない画り・先進的な取り組みを をみない画り・先進的な取り組みを をみない画り・先進的な取り組みを をみない画り・先進的な取り組みを をみないることを評価します。

定民の暮かれる

(したことは、子どもたちにとって有い、あだたら林間学校の宿泊日数を減授業時間の確保といって、 夏休み短

テイ・トワイライトステイは周知の徹ついては、訪問型保育及びショートス制度に改善を望みます。児童福祉費には評価しますが、より現状に見合ったは評価しますが。家庭福祉員の連携保育についてます。家庭福祉員の連携保育について

区民の困難に背をむけ基金溜め込み 国言いなりで、くらし・福祉切り捨てを推進してきました。 別するなど23区中最低水準です。 紙おむつ支給要件を要介護4・5度にしたことや住民税非課税を改めるべたしたことや住民税非課税を改めるべた。

がん検診の受診率向りクチン助成、女性の

でした。 ために、不要不急の事業をあらためたり、基金の一部を使って、月々1万円支給する介護手当の創設、第2子の保育料無料化、住民税の独自の減免制度等を実施するよう求めました。ところが「一度実施したら続けなくてはいけない」と、およそ考えられない理由でない」と、およそ考えられない理由で担否をしました。 したがって、一般会計及び国保事業、 ものが覚は、区民のくらしを応援する が「一度実施したら続けなくてはいけない」と、およそ考えられない理由で を関高齢者医療事業、駐車場事業の各 特別会計に反対しました。

建築物については支援しない」と公募条件があり、どこからどこまでが大学、活律上も、条例上も何ら規定のない法律上も、条例上も何ら規定のない法律上も、条例上も何ら規定のないは思いやり予算」です。わが党は大学は思いません。

2008年度は、前代未聞の原材料、 2008年度は、前代未聞の原材料、 2008年度は、前代未聞の原材料、 2008年度は、前代未聞の原材料、 2008年度は、前代未聞の原材料、

本ールなど地域貢献策として妥当とく スを設けないことや図書館、カフェ、 接を決めました。区は、敷地にフェン 接を決めました。区は、敷地にフェン で、の大学誘致に36億円の支

区民の願いを実現せよ溜め込んだ怨億円で

員団

低水準の時給という状況です。 ワーキングプア」をすすめ、23区で最 区自身が正規雇用を減らし、「官製

子どもたちから笑顔を奪う 一貫して差別選別、競争教育を子ど もたちにおしつけ、教育の分野にも格 差を持ち込みました。学校選択制の導 差を持ち込みました。学校選択制の導 がで小規模校をつくり出し、「未来を 見据えた学校づくり」の名で統廃合を できは、30人学級に足を踏み出すこと

らしは守れます。 で民合意のない庁舎整備基金区民合意のない庁舎整備基金 施しました。 医療制度を世論の反対をおしきって実国保料は毎年値上げし、後期高齢者

民間まかせで自治体の責任を放棄 2千人を超える方々が特養ホームに 2千人を超える方々が特養ホームに は、自治体としての責任を投げすて民 は、自治体としての責任を投げすて民 は、自治体としての責任を投げすて民 は、自治体としての責任を投げすて民 は、自治体としての責任を投げすて民 は、自治体としての責任を投げすて民 は、自治体としての責任を投げする中、 りつけてきたからに他なりません。 単独学童保育クラブをすべて民営化 単独学童保育クラブをすべて民営化

総選挙で、いままでの自公政治に国総選挙で、いままでの自公政治に国民の審判が下りました。いまこそ、自民の審判が下りました。いまこそ、自民の審判が下りました。いまこそ、自くの審判が下りました。いまとそ、自

、区政も変まこそ、自公政治に国

基づき公明正大に行え決算報告は会計の原則に

BCPによる行革を期待する地方主権への基盤整備と

区

合

メリハリのある区政運営を厳しい社会情勢だからこそ

今回もまた例年どおりであるが、分 今回もまた例年どおりであるが、分 学問にわたる区議会の決算審 音委員会に対して、監査委員は出席せ 音表員会に対して、監査委員は出席せ で、5日間にわたる区議会の決算審 す影も形も見ることはない。

一般会計、国民健康保険事業特別会計、後期高齢者医療事業特別会計、光医療事業特別会計、介護保険事業特別会計、用地特別会計、駐車場事業特別会計、用地特別会計、駐車場事業特別会計、用地特別会計、駐車場事業特別会計、所進保険事業特別会計、登別会計、日民健康保険事業特別会計、登別会計、国民健康保険事業特別会計、老問題点があれば区長をはじめ区の幹部に質問を行い区政の充実した施行を検討するわけであるから大変な作業では対している。

しかるに決算審査に先立って内容を

報告の審査を行った戸客を報告し、 が別したことを明らかにしたうえで、区 議会の決算審査に立会い、区議会決算 審査委員の質問に回答をして区議会の 決算審査に協力すべき義務がある。 これを敢えて行わないで回避するということでは監査委員の職責を果たしていないということになる。 事実、平成20年度において、都支出会計)の会計事務処理が不適切な処理のまま放置されていることなどは、一のまま放置されていることなどは、一のまま放置されていることなどは、一のまま放置されていることにおいて、都支出会計)の会計事務処理が不適切な処理のまま放置されていることにあって、 会計)の会計事務処理が不適切な処理のまま放置されていることになる。 も区長及び監査委員から一言の謝罪も 説明も無かったことは遺憾なことである。

新宿、細田、奥戸に交通網生活優先の福祉・教育を

20年度の計画事業が適正に執行され、子育て支援、高齢者対策、障がい者施策、テ育て支援、高齢者対策、障がい者施策、財周辺のまちづくり、商工業の発展、学校教育の充実、社会教育の方法、表表院の受け入れ先(通称・たらいき別の指述、大学に分別を変が見られた、体力増進、情操教育等の協会が見られた。が課題は多く一層の充実を解決、認知症に早急に取り組み、好評の「わく子ャレ」の報酬額の増を求める。実績のある休日等の改築、移転計画はとして約別億円である。駅周辺の再開発は依然としておる。駅周辺の再開発は依然として表を展せず、今後再検討を含めて見直した。また未執行の公女な土地が多くあり、と民にとっては不透明、改善すべきである。駅周辺の再開発は依然としており、とも急務である。新宿、細田、奥戸地区は交通網等が依然として未整備であり、区画整理事業も含めて見直しを域として積極的に取り組むべきである。の成果を検証した。また未執行の公女の排除は全国的に叫ばれ、認知を表表を図られたい。の対理が表示を表表を図られたい。の対理が表示を表表を必要とする区である。対理などして表を関すが依然として表整備であり、区画整理事業も含めて重点区であり、区画整理事業も含めて重点区であり、区画整理事業も含めて重点区であり、区画整理事業も含めて重点区であり、区画整理事業も含めて重点区であり、区面を対理が適けないる。

決算に対する各会派の態度										
			会	派	名 ()内は会派所属議員数			数	議決結果	決
		自民(15)	公明(11)	共産(5)	民主(3)	区民(2)	無(1)	無(1)	結	果
一 般 会	計	0	0	×	0	0	×	0	認	定
国民健康保険事業特別会計		0	0	×	0	0	×	0	認	定
後期高齢者医療事業特別会計		0	0	×	0	0	×	0	認	定
老人医療事業特	別会計	0	0	0	0	0	×	0	認	定
介護保険事業特	別会計	0	0	0	0	0	×	0	認	定
用 地 特 別	会 計	0	0	0	0	0	0	0	認	定
駐車場事業特	別会計	0	0	×	0	0	0	0	認	定
与R_与由R予选维导B										

自民=自由民主党議員団、公明=葛飾区議会公明党、共産=日本共産党葛飾区議会議員団、民主=民主党葛飾 区民=葛飾区民連合、無=無所属



決算審査特別委員会

葛飾区議会公式サイト http : //www.katsushika-kugikai.jp/

に廃止すべきです。
に廃止すべきです。
に廃止すべきです。
に廃止すべきです。
に廃止すべきです。
に廃止すべきです。
に廃止すべきです。